

Artikel vom 27.02.2019

Ehrenmitgliedern des Ortsverbandes

Irmgard Hartmann und Ignaz Einsiedler zu Ehrenmitgliedern ernannt



v.l.: Wendelin Einsiedler, Ignaz Einsiedler, Herbert Deniffel, Irmgard Hartmann, Arnulf Traut

Irmgard Hartmann und Ignaz Einsiedler wurden zu Ehrenmitgliedern des Ortsverbandes ernannt. Beide sind langjährige aktive Mitglieder. Während Ignaz Einsiedler 30 Jahre für die CSU im Gemeinderat saß, ist Irmgard Hartmann eine echte Pionierin für Frauen in politischer Verantwortung, hat sie doch mit ihrem Amt als langjährige Kreisrätin den Ortsverband als erste Frau nach außen repräsentiert. Höchste Anerkennung auch für Wendelin Einsiedler, amtierender Gemeinderat, der 33 Jahre der Ortsvorstandschaft angehörte und von 1993 bis 2012 Vorsitzender war. Ehrenbürger und Altbürgermeister Arnulf Traut erhielt die besondere Auszeichnung für 60 Jahre Mitgliedschaft.